

casion de la Saint-Calixte, fête patronale de M. l'abbé Marquis, les bonnes Soeurs écrivaient au curé de Saint-Célestin :

Révérénd Monsieur — La reconnaissance permet à vos filles respectueuses, aux Soeurs de l'Assomption de la Sainte-Vierge, de vous témoigner en ce jour la vive gratitude qui sans cesse les anime envers leur vénéré fondateur... Les Soeurs de l'Assomption. — Saint-Grégoire, 14 octobre 1866.

Deux ans plus tard, le 13 octobre 1868, les mêmes Soeurs voient arriver " avec le plus grand bonheur, le jour de la fête de leur digne et vénéré fondateur ". Et de même en 1867, en 1869... elles appellent M. l'abbé Marquis " leur digne et vénéré fondateur ", " leur généreux bienfaiteur ", " leur bien-aimé père"... et elles signent : " Les Soeurs de l'Assomption ".

En 1870, le 20 août, Soeur Sainte-Philomène, écrivant au nom de toute sa communauté à M. Marquis, au lendemain de son élection comme supérieure, lui mande de Saint-Grégoire ce qui suit :